

Das zu Ende gehende Jahr war für uns alle geprägt von neuen Erfahrungen, intensiver Arbeit und großer Verantwortung für die Menschen in unserem wunderbaren Stadtteil – und vom tragischen Tod unserer Kollegin und Freundin Cornelia Britt.

Wir möchten uns auf diesem Weg bei allen für die kritisch-konstruktive Zusammenarbeit, für Kollegialität und Freundschaft, für ganz viel Solidarität aber auch mahnende Worte bedanken. Wir freuen uns auf ein gemeinsames Jahr 2014.



Wir wünschen Ihnen/Euch und Ihren/Euren Lieben, den Kolleginnen und Kollegen, ein besinnliches, friedvolles Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in ein Neues Jahr mit viel Glück und Gesundheit.

Das Team vom Ortsamt Blumenthal
Peter Nowack Heike Rohde Malte Wolpmann